

Salud busca financiación para el Instituto de Investigación tras la retirada de Farmaindustria

Farmaindustria ha retirado por la crisis las ayudas para proyectos que firmó con la Junta de Andalucía

S. V. / GRANADA | ACTUALIZADO 13.09.2010 - 01:00

0 comentarios

0 votos



La patronal de la industria farmacéutica española (Farmaindustria) no dará más ayudas para que las autonomías financien distintos proyectos de investigación. Unas partidas que en el caso de Andalucía se habían firmado con la Consejería de Salud para poner en marcha proyectos como los institutos de investigación de Granada y Málaga.



La Junta y Farmaindustria firmaron el acuerdo en febrero de 2010.

Con esta situación, desde la Consejería de Salud de la Junta de Andalucía aseguran que los proyectos no se van a parar y que el Instituto de Investigación de Granada es un proyecto "prioritario y sigue adelante". De hecho, "están iniciadas las fases previas".

Salud confirmó la retirada de los fondos de Farmaindustria para las siguientes anualidades que estaban "incluidas" en el convenio que se firmó con la Consejería en febrero de este mismo año. Con todo, desde la Administración dicen que "no impide" que el Instituto siga adelante.

De hecho, ya se está trabajando en la fase previa que incluye la constitución de grupos de investigación, la definición de proyectos científicos, las gestiones con la Universidad de Granada y los hospitales, etc.

Además, la Consejería está inmersa en la búsqueda de otras fuentes de financiación (propias o externas) debido a esa 'retirada' de Farmaindustria, que ya no va a aportar el dinero que dijo que aportaría.

Salud insiste en que los institutos planteados para Andalucía no son proyectos nuevos sino que ya estaban planteados por la Consejería y priorizados. El convenio de febrero con Farmaindustria, según Salud, sólo aceleraba su construcción en tanto se contaban con fondos adicionales.

El Instituto de Investigación de Granada necesita una inversión de 12,3 millones. Su ubicación estaba proyectada en el PTS.

0 comentarios

0 votos



0 COMENTARIOS

[Ver todos los comentarios](#)

Su comentario

Nombre *

Email (no se muestra) *

Blog o web

Publicar información



Introduce el código de la imagen

Acepto las [cláusulas de privacidad](#)

ENVIAR COMENTARIOS

Normas de uso

Este periódico no se responsabiliza de las opiniones vertidas en esta sección y se reserva el derecho de no publicar los mensajes de contenido ofensivo o discriminatorio.

Por utilizar tus tarjetas o domiciliar la nómina pensión o 3 recibos

ASÍ, NO HUELGA GENERAL 29-S

¿ES UN ERROR PROHIBIR LOS TOROS EN CATALUÑA?

Vota ahora y gana un AUDI

SÍ **NO**

Más información en

www.agropriego.es

